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1. Évolution de Coatis

Jean-Marc doit passer commande au prestataire avant la fin du mois : le cahier des charges doit

être finalisé. Au-delà du simple débogage, ne faudrait-il pas prévoir des évolutions futures ?

Suggestions :
- Distinguer plus clairement ce qui est ouvert à destination du grand public et l’espace de

travail interne ;
- Permettre d’accéder à l’espace de connexion en haut et à droite de la page d’accueil,

avec une icône bien visible et classique, de type cadenas et non en bas comme
actuellement ;

- Dans cet espace, afficher une arborescence qui permette de mieux s’y retrouver dans la
liste des espaces collaboratifs ;

- Masquer les espaces inactifs ;
- Faciliter l’accès : entrer son code serait jugé fastidieux pour de nombreux utilisateurs;
- Renseigner les métadonnées pour faciliter les recherches

=> identifier le nombre de critères indispensables pour faciliter les recherches et
les rendre obligatoires à la saisie lors du dépôt des fichiers..

- Harmoniser les intitulés de fichiers



=> voir si possible d’automatiser la création du nom du fichier, à partir des
métadonnées saisies..
=> ordre des éléments (date, type de doc, filière, DOM…) : quel est le plus
important ?

La nouvelle recrue d’Ecotip, Camille, arrivera le 18 juillet pour 6 mois. Elle bénéficiera d’une
formation particulière par Jean-Marc à la rentrée. Avant , il sera intéressant d’avoir son retour
sur son arrivée dans l’univers de Coatis et la manière dont elle l’a perçu.

2. Actus

RITA Canne :
- Matinées désherbage du RITA Canne : 90 participants dans le Nord, 125 dans l’Ouest

(dont plus de la moitié des planteurs).
- Bonne participation = résultat d’ une bonne communication, beaucoup de logistique,

gros budget, succès satisfaisant. Lots à gagner (EPI : masques, gants…), organisation
logistique et repas offert ont favorisé la participation.

- Sera valorisé de diverses manières : newsletter, site eRcane, Carocanne….
- Rechercher des partenaires susceptibles de financer ce type d’événement.

Début de la négociation de la convention canne : la campagne doit démarrer le 1er juillet, les
planteurs ont commencé à bloquer les routes.

RITA Mayotte :
- Demain 1er CPR organisé avec Balkiss Meghazi à Mayotte. Les ITA de métropole seront

en visio : Astredhor, Grab, Itsap.
- Réflexion en cours à faire une mission à La Réunion pour aller rencontrer les RITA de

l'île dans le deuxième semestre 2022 (plutôt septembre-octobre).
- Nouvel arrivant à la DAAF : Jean-Luc Bernard-Colombat, pour la mise en œuvre du plan

de développement de l’agriculture, lien avec les structures en charge de l’expé. Vient de
NC et était précédemment à la DAAF de la Réunion et au CTICS.

- A fait le point avec Stéphane Allard, nouveau directeur de la Capam, sur les projets
dans lesquels la chambre est impliquée. Il compte recruter maraîchage et apiculture
pour 2024-2027. Dans l’immédiat, met l’accent sur les formations avec Vivea pour
toucher un maximum d’agriculteurs de l’île.

Rita Guadeloupe :
- Arrivée de Camille Creignou (CDD de 6 mois) pour l’animation du RITA Guadeloupe :

une de ses premières tâches sera de faire un point sur l'avancée des projets.
- Invitation à une réunion avec la commission européenne et la collectivité pour faire un

bilan (mesures 16.1 et 16.2 = mesures les plus activées), pas d’info sur la nouvelle
mouture du FEADER.



FE : quelles sont les possibilités d’interpeller/sollliciter les collectivités ? En effet, seules ces
structures peuvent interpeller le ministère sur les aspects politiques, techniques, économiques.
Réponse : le Conseil régional peut aussi prendre en charge le paiement de l’animation sur la
mesure 20 de l’assistance technique (a déjà été fait).
Diane est financée directement sur la mesure 16.1 comme les projets. Cela met l’animation en
concurrence avec les projets de R&D mais garantit en même temps l’existence d’une animation.
L’autorité de gestion est toujours la DAAF pour l’instant.

FE : concernant le rapport du CGAAER, le Cirad n’a pas été saisi officiellement donc ne fera
pas de réponse officielle.

MH propose d’organiser une séquence de travail en RAR spécifique à l’analyse du rapport pour
en tirer les leçons utiles.

FE : suite au contrôle par l’ASP, constitution d’un dossier de réponse avec les justificatifs
demandés. Tout ce qui peut justifier une activité lors d’un déplacement est intéressant.

3. Prochaines réunions

Calendrier RAR classiques :

- Mardi 20 septembre 2022 - 14h00-15h30

- Mardi 29 novembre 2022 - 13h00-15h30


